



## Mon mari fume uniquement dans la cuisine et ouvre la fenêtre. Mes enfants risquent-ils de souffrir de tabagisme passif ?

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 29 janvier 2009

---

Bonjour,

J'ai deux enfants en bas âges et mon mari est fumeur de longue date. Habitant dans un appartement, mon mari fume uniquement dans la cuisine et ouvre la fenêtre. Mes enfants risquent-ils de souffrir de tabagisme passif et combien de temps faut il attendre avant de pouvoir aller dans la cuisine sans qu'il n'y ait plus de nocivité dans l'air ? Merci de votre aide

### Réponse :

L'idéal serait que votre mari ne fume pas dans la maison ou que vos enfants ne se rendent pas dans la cuisine car le risque zéro n'existe pas.

Les risques, en l'occurrence, sont cependant plus à rechercher dans le mauvais exemple et dans l'accoutumance à la fumée de tabac qui, réunis, multiplient les probabilités de voir vos enfants s'adonner au tabagisme quand ils seront en âge de le faire.